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ORDEM DE TRABALHOS: 
Aos vinte e seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, pelas dezoito horas, realizou-

se através da plataforma TEAMS da Microsoft, uma reunião com todos os representantes eleitos e 

designados do Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de São Gonçalo, com exceção do 

conselheiro António Figueiredo; Isabel Lucas; Nuno Pinto; Sandra César e Filipa Nascimento, com a 

seguinte ordem de trabalhos:------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um - Análise e aprovação do Plano Anual de Atividades do Agrupamento; ---------------------

Ponto dois – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

DESENVOLVIMENTO: 
     De acordo com todos os presentes, o registo de presenças não será assinado, ficando substituído 

pela referência das presenças e ausências registadas na presente ata. -------------------------------------- 

Foi aprovada por unanimidade, a ata da reunião do dia 22 de outubro de 2020. ------------------------- 

     No ponto um, análise e aprovação do Plano Anual de Atividades (PAA) do Agrupamento, foi feita 

a análise e aprovação por unanimidade do documento. --------------------------------------------------------- 

     A presidente, chamou a atenção para o facto de não poder ser assinada a minuta de aprovação 

do documento anterior, tendo em conta o formato da reunião. Propôs que, ainda assim, o mesmo 

documento possa entrar em vigor, no dia útil seguinte à realização desta reunião. Todos os 

conselheiros concordaram. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

   Relativamente ao ponto dois, os Conselheiros foram informados de que: -------------------------------- 

• EB de Freiria - já foi instalado o primeiro telheiro para abrigo dos alunos junto à portaria, 

sendo que o outro junto ao edifício deve ser construído por empresa a contratar uma vez 

que os serralheiros da Câmara não têm condições para o efeito; ------------------------------------ 

• EB de São Gonçalo - foi mais uma vez premiada através de projetos apresentados ao 

concurso Engenharia de Excelência organizado pela COTEC Portugal. Os prémios a receber 

são equipamentos informáticos, que serão entregues na escola aos alunos, ao professor 

coordenador do projeto e à escola; -------------------------------------------------------------------------- 

• EB de São Gonçalo - na próxima segunda feira vai iniciar-se a obra de remoção da cobertura 

de fibrocimento e a preparação para aplicação de nova cobertura. No sentido de se acautelar 

eventuais libertações de partículas de amianto, a remoção será sempre feita aos fins de 
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semana, seguida das respetivas medições da qualidade do ar a fim de garantir a qualidade 

do mesmo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• À data da presente reunião, encontram-se em isolamento duas turmas da EB da Carvoeira, 

por terem testado positivo para Covid-19, quatro funcionárias e um aluno. Continua na 

escola a turma do Jardim de Infância. Também em isolamento, uma turma da EB Torres 

Vedras, por ter testado positivo para Covid-19, um aluno. -------------------------------------------- 

   Foram ainda abordados vários assuntos, maioritariamente a interpelar os representantes 

da autarquia e/ou o diretor, para esclarecimento de dúvidas ou pedidos de intervenção, a 

saber: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• O senhor diretor interpelou o conselheiro Emanuel Silva (que embora esteja neste Conselho 

Geral na qualidade de encarregado de educação, exerce a sua atividade profissional na 

Câmara Municipal) no sentido de saber qual o desenvolvimento do pedido de acabar com 

os depósitos de gás no recinto escolar, passando para a utilização de gás natural. Este 

respondeu que esse pedido já tinha o parecer positivo do Vereador Lucas, sendo que a 

alteração irá ser feita.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

• O conselheiro Miguel Neto, questionou o senhor diretor acerca do possível contacto do 

Ministério sobre a Escola Digital, nomeadamente no que diz respeito à disponibilização de 

equipamento informático para os alunos. Foi respondido que aparentemente esses 

contactos, nesta primeira fase, só foram feitos para as escolas secundárias. O senhor diretor 

aproveitou para mais uma vez lamentar o facto do parque informático do agrupamento se 

encontrar obsoleto e necessitar urgentemente de substituição. ------------------------------------ 

• A conselheira Teresa Carmo levantou o problema do estacionamento nas imediações da EB 

de São Gonçalo, pois com a retirada de mais alguns lugares, que ficaram reservados para a 

tomada e largada de alunos, com as obras nas imediações, o problema ainda se agravou 

mais. Foi dito e corroborado por outros conselheiros, que os professores e assistentes que 

entram mais tarde devido ao desfasamento de horários têm muita dificuldade em encontrar 

lugar. O senhor diretor referiu que já fez pedido à Câmara para que o parque de 

estacionamento atrás do Clube de Ténis possa ser reservado para a escola. Referiu ainda que 

nesse parque se encontram normalmente muitas caravanas estacionadas, mais do que o 

permitido. A conselheira Rute Santos pediu ainda que fossem marcados os lugares no parque 
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em frente à escola, pois por vezes os carros estão mal arrumados. A presidente do conselho 

geral referiu então que muitas vezes isso acontece, porque há um conjunto de encarregados 

de educação que diariamente, antes das 8:20, estacionam nesses lugares de qualquer 

maneira, impedindo que os professores estacionem corretamente os seus veículos e 

ocupando lugares que seriam necessários para aqueles que trabalham na escola. Foi então 

sugerido que fosse colocada sinalização a impedir que tal aconteça, por exemplo mantendo 

o parque reservado no horário diurno a profissionais da escola. É de realçar que há duas 

zonas de entrega de crianças, pelo que não faz sentido que os pais continuem a deixar as 

crianças neste parque. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

• Questionada sobre se haveria algum assunto que os pais e encarregados de educação 

quisessem tratar, a conselheira Rute Santos, referiu apenas que a maior preocupação é com 

os abrigos para os alunos na EB de Freiria, mas que tal já está a ser resolvido e espera que a 

empresa que fará a segundo telheiro não demore muito tempo para executar a obra. 

Mostrou ainda a sua preocupação com o barulho que acaba por haver junto aos blocos onde 

decorrem atualmente as aulas provisoriamente. Este aspeto foi reforçado pela conselheira 

Érica Seiça, que referiu que é muito difícil haver aulas com as portas abertas, cumprindo as 

indicações de prevenção para o Covid-19, por causa do barulho. O conselheiro Miguel Neto 

referiu que o processo de requalificação causa sempre constrangimentos e devido ao Covid-

19 ainda se colocam mais dificuldades, mas que todo o processo está a ser acompanhado e 

os procedimentos reajustados de forma a que tudo corra pelo melhor. --------------------------- 

• O senhor diretor informou ainda que que as reuniões de avaliação vão ser feitas através do 

TEAMS e que os diretores de turma irão enviar os registos de avaliação para os Encarregados 

de Educação através do e-mail. ------------------------------------------------------------------------------- 

     Foi ainda agendada a próxima reunião de Conselho Geral, para o dia 28 de janeiro de 

2021. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente 

ata.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

    A Secretária                                     A Presidente do Conselho Geral  
 
 ________________________              ___________________________     
                     ( Rosário Subtil )                        (Amélia Lourenço) 


